



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

PP-12

04/07/2023

LEGISLATIVO



Va por gubernatura

**APUNTA HACIA
VERACRUZ**

Sergio Gutiérrez Luna



REDACCIÓN

Durante el primer año de la LXV Legislatura, Sergio Gutiérrez Luna fue presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, después de haber sido el representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Gutiérrez Luna se califica como un soñador, cuya convicción de alcanzar sus sueños y sus esfuerzos rindan frutos, no es durmiendo, sino con trabajo, esfuerzo y dedicación.

En entrevista con Blanca Becerril para la sección **Perfiles** en **Heraldo Media Group**, afirmó que, entre sus pensamientos oníricos, se ve en la boleta electoral de 2024, contendiendo por la gubernatura de Veracruz, para consolidar y cristalizar el trabajo de hace muchos años.

“Sin duda alguna y por Morena; muy claramente hemos hecho un trabajo de tiempo, desde abajo, sólido, empezamos de cero, eso nos da la tranquilidad de que lo que hemos construido tiene cimientos fuertes, no es un espejismo, no es algo artificial, es algo bien cimentado y tenemos el apoyo de la gente, vamos a ir con todo por la gubernatura de Veracruz y la vamos a lograr”, afirmó.

En la entrevista con esta casa editorial, reconoció que sigue las enseñanzas del presidente Andrés Manuel López Obrador, cuya virtud principal ha sido acercarse a la gente y conocer, de primera mano, los problemas y necesidades de la gente del pueblo.

Indicó que ha recorrido Veracruz infinidad de veces y seguirá haciéndolo, para conformar, con la sabiduría de las personas, el proyecto de cómo va a gobernar y atender los problemas que aquejan a la entidad.

“Mi planteamiento es, yo quiero ser el gobernador de Veracruz, pero ¿para qué? Primero, hay que tener un diagnóstico de cuál es la realidad del estado. ¿Cómo tienes ese diagnóstico? Hablando directamente con la gente, que conoce las posibles soluciones a sus problemas porque son los que los viven”, expuso.

Reconoció que, en lo profesional, lo que lo motiva es platicar y escuchar a la gente, pero la familia es lo más importante, y lo que le provoca felicidad plena en su vida, y encaminar a sus hijos por la ruta correcta para tener un mejor país.

“Estar con la familia, disfrutar a mis hijos, en lo personal pasar un momento con ellos creo que es lo más importante; los hijos creo que para todos es lo más importante, creo que también el dedicarnos a los hijos tiene que ver con el futuro con el país, educarlos, guiarlos por el buen camino, evitar que se vayan por rutas equivocadas, lo que debemos hacer”, externó.

Algo que forjó al legislador fue la decisión que tomó tras el llamado “Error de diciembre (1994)”, cuando acababa de llegar al DF para estudiar en la Escuela Libre de Derecho. Su padre, arquitecto y laboraba de manera independiente, se quedó sin trabajo, por lo que tuvo que pedirle que regresará a Minatitlán, de donde es originario, porque ya no le podía mandar el poco dinero que le daba.

“Tomé la decisión de quedarme con los riesgos que esto implicaba y tratando de sobrevivir por mi propia cuenta, y eso creo que me formó la vida para tener la claridad de que, la ruta para conseguir las cosas que uno se propone, es el trabajo el estudio y la perseverancia la dedicación y la disciplina, el esforzarse por conseguir las cosas entonces estudiaba y trabajaba”, recordó.

Aunque trabajó para el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y con diversas organizaciones sociales, su verdadera incursión en la política se dio con Morena en 2017, brevía a las elecciones en el Estado de México.

Invitado por Mario Delgado, ya como dirigente nacional de Morena, Gutiérrez Luna, fungió como el representante del partido ante el Instituto Estatal Electoral del Estado de México, y después hizo lo mismo en Baja California, en los comicios estatales.

Trabajando en esa entidad, conoció a quien hoy es su esposa, la diputada local por el Partido del Trabajo, Diana Karina Barreras Samaniego, la madre de sus dos hijos, Sergio y Víctor.

El diputado relató que, a pesar de las agendas y actividades tan diversas y diferentes, buscan la forma para que la mayor parte del tiempo, puedan estar juntos.

“Un 80% de las veces andamos juntos los cuatro; otras veces me los llevo (a los hijos) yo sólo porque ella no tiene algún compromiso, pero casi siempre andamos juntos los cuatro y ellos están acostumbrados a las giras, a los eventos, a estar con la gente. Les he enseñado desde chiquitos que tienen que dar la mano, mirar a los ojos, decir ¡Buenos días! ¡Buenas tardes! Y se van acostumbrando poco a poco”, explicó en entrevista.

TIEMPO DE LA
DEMOCRACIA

• CERCA.
Agradeció
las enseñanzas
de López
Obrador.

1 • EN SU INTERÉS DE
CONTENDER POR LA
GUBERNATURA DE
VERACRUZ, GUTIÉRREZ
DIJO QUE SABE LO QUE
ESO SIGNIFICA.

2 • POR EJEMPLO, SI LA
CONVOCATORIA DEFINE
QUE DEBE DEJAR EL
CARGO, HA ASEGURADO
QUE PEDIRÁ LICENCIA
COMO LEGISLADOR.

3 • HA DICHO QUE PRIME-
RO ESTÁ LA TAREA DE
ELEGIR AL CANDIDATO
PRESIDENCIAL, PARA
LUEGO ATENDER LA
CONTIENDA LOCAL.

~PER~
FILES
con el diputado
Sergio Gutiérrez



**TIENE TRAYECTORIA
EN LA VIDA PÚBLICA**

1 • GUTIÉRREZ LUNA ES ABOGADO EGRESADO DE LA ESCUELA LIBRE DE DERECHO Y TIENE 23 AÑOS DE CARRERA EN LITIGIO ELECTORAL.

5 • GUTIÉRREZ LUNA ES MIEMBRO DE MORENA DESDE 2017, CUANDO FUE REPRESENTANTE DEL PARTIDO ANTE EL IEEM.

2 • ENTRE 1998 Y 1999 FUE ASESOR EN LA COORDINACIÓN CENTRAL DE RECURSOS DEL SISTEMA DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA.

6 • EN 2018 FUE ELEGIDO DIPUTADO FEDERAL SUPLENTE (DE HORACIO DUARTE) POR LA VÍA PLURINOMINAL A LA LXIV LEGISLATURA.

3 • FUE COORDINADOR DE ASESORES EN EL SENADO DE LA REPÚBLICA, POR EL PRD, AMBOS EN LA LVIII LEGISLATURA.

7 • EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS GUTIÉRREZ LUNA ES SECRETARIO DE LA COMISIÓN DE PUNTOS CONSTITUCIONALES.

4 • DE 2011 A 2015 FUE SECRETARIO EJECUTIVO DE LA COMISIÓN IMPLEMENTADORA DEL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL DE SONORA.

8 • EN JUNIO PASADO ANUNCIÓ SUS ASPIRACIONES PARA SER CANDIDATO A GOBERNADOR DE VERACRUZ.





Con recorridos en su natal Veracruz, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna ha recogido la opinión de la gente para conformar su proyecto de gobierno, pues ya adelantó que quiere quedarse con la gubernatura del estado y atender las necesidades de los jarochos, así lo platicó en entrevista con Blanca Becerril para Herald Media Group**



**SERGIO GUTIÉRREZ
LUNA**
DIPUTADO DE
MORENA

CREO QUE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR ES UN LÍDER SIN PARÁMETROS, ALGUIEN DIFERENTE Y ALGUIEN QUE VINO A CAMBIAR LAS COSAS CON GRAN VALENTÍA Y CON MUCHA DETERMINACIÓN”.

RESULTADOS
DE UNA LABOR
INCESANTE

“Todo lo que he conseguido ha sido a base del esfuerzo, también del trabajo, dedicación y disciplina”.



**TIENE UN
DIAGNÓSTICO**

• EL LEGISLADOR COMENTÓ PARA LA SECCIÓN PERFILES QUE HA HECHO UN TRABAJO SÓLIDO PARA LOGRAR EL TRIUNFO POR EL ESTADO QUE LO VIO NACER, DONDE HA VISTO CARA A CARA LO QUE FALTA POR RESOLVERSE.



*Mi sueño es ser
gobernador de
Veracruz, y con
el apoyo de la
gente lo vamos
a lograr*

**SERGIO
GUTIERREZ
LUNA**

